

校訓



玉造中学校だより 9月号 令和6年9月2日 発行

在籍: | 年生: 70名 2年生: 74名 3年生: 8 | 名 計225名

夏休砂の経験を生かす2学期に

生徒の元気な声、日焼けした姿が学校に戻ってくるのを楽しみにして いました。

今年の夏休みは猛暑日が多く、例年以上に部活動や駅伝練習中の熱中 症が心配されましたが、保護者の皆様のご協力により、大きな事故やけ がもなく2学期を迎えることができました。改めて感謝いたします。

2学期は、修学旅行・宿泊学習・遠足に始まり、かすみ祭(文化祭) なども計画されています。これらの機会を生かし、生徒たちがさらに成 長できるよう努めてまいります。

2年 職場体験学習

7月29日から3日間、地域の皆様のご協力により、職場体験学習を行いました。限られた期間ではありましたが、生徒が学校を離れ実社会の中で学ぶとてもよい機会となりました。「卒業したらバイトにきてほしい」という言葉をいただいた生徒もいたようです。

Ⅰ学期の終業式に、「夏休みにいろいろな経験をし、一回り成長して学校に戻ってきてほしい」という願いを生徒に伝えました。2年生にとっては自分の将来や働くことの意義について考えるよい経験になりました。







































